

COVID-19 und Unternehmensbewertung von KMU – Bewertungseinflüsse der Corona-Pandemie

Die Corona-Pandemie hat erhebliche negative Auswirkungen auf die Kapitalmärkte und vor allem auch auf die Aktienkurse. Die Unternehmensbewertung ist zwar eine fundamentalanalytische Wertfindung im Sinne des Ermitteln eines finanziellen Überschusses über die lange Frist. Dennoch ergeben sich aus der Corona-Situation ebenfalls Auswirkungen auf die Unternehmensbewertung.

Links & Downloads

- [Coronavirus – Implikationen für die Unternehmensbewertung](#)